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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена изучению экологической ситуации в Санкт-Петербурге и Ленинградской области, а также предложению способов, направленных на улучшение функционирования системы обращения ТБО на территории этих субъектов. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Выявление сущности твердых бытовых отходов и их разновидности. 2. Анализ государственного регулирования охраны окружающей среды в области обращения с отходами на территории Санкт-Петербурга и Ленинградской области, а также изучение способов утилизации ТБО. 3. Анализ существующих моделей эколого-экономической оценки эффективности переработки отходов. 4. Эколого-экономический расчет эффективности переработки отходов по разработанной методике на примере заводов Ленинградской и Московской областей, а также выявление положительных и негативных аспектов работы системы обращения с ТБО. 5. Предложение способов улучшения системы обращения ТБО в Санкт-Петербурге и Ленинградской области. 6. Анализ эффективности предложенных способов и прогнозирование эколого-экономической эффективности системы обращения с ТБО в Санкт-Петербурге и Ленинградской области. Были использованы программные продукты MS Office, где обработка данных осуществлялась с применением Word, а расчет эффективности переработки отходов с помощью Excel. По результатам проведенного исследования был проанализирован уровень эффективности применения предложенной модели. Выполненные исследования в рамках выпускной квалификационной работы имеют свою практическую значимость. Представленная модель экономически выгодна и способствует улучшению экологического состояния окружающей среды, что в свою очередь, повышает привлекательность региона в целом.
        

        
          This work is devoted to the study of the environmental situation in St. Petersburg and the Leningrad region, as well as to the proposal of methods aimed at improving the functioning of the solid waste management system on the territory of these subjects. Tasks that were solved during the study: 1. Identification of the essence of solid household waste and their varieties. 2. Analysis of the state regulation of environmental protection in the field of waste management on the territory of St. Petersburg and the Leningrad region, as well as the study of waste disposal methods. 3. Analysis of existing models of ecological and economic assessment of waste recycling efficiency. 4. Ecological and economic calculation of the efficiency of waste processing according to the developed methodology on the example of plants in the Leningrad and Moscow regions, as well as identification of positive and negative aspects of the waste management system. 5. The proposal of ways to improve the waste management system in St. Petersburg and the Leningrad region. 6. Analysis of the effectiveness of the proposed methods and forecasting of the ecological and economic efficiency of the waste management system in St. Petersburg and the Leningrad region. MS Office software products were used, where data processing was carried out using Word, and the calculation of waste recycling efficiency using Excel. Based on the results of the study, the level of effectiveness of the proposed model was analyzed. The research carried out within the framework of the final qualification work has its practical significance. The presented model is economically advantageous and contributes to the improvement of the ecological state of the environment, which in turn increases the attractiveness of the region.
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